
 
 

 
      Le soir, la tigresse va dans les villages.  
      La tigresse attaque les villages.  
      Grrrrrrrrrr ! 
      Elle mange les hommes.  
      Mais la tigresse est toujours très fâchée. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
            
 
 

 
    Lao Lao dit au roi :  
    « Il ne faut pas attaquer la tigresse.  
    La tigresse sera encore plus fâchée.  
    La tigresse doit recevoir un cadeau.  
    Il faut lui donner Wen ».  
    Wen est le fils du roi.  
    Lao Lao dit :  
    « La tigresse sera gentille avec Wen ». 

 
 
La tigresse était maman de bébés tigres.  
Les hommes ont tué les bébés.  
Les bébés de la tigresse sont morts.  
Dans la forêt, la tigresse pleure.  
La tigresse est très triste.  
La tigresse est aussi très fâchée contre les hommes. 
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  Le roi veut attaquer la tigresse avec son armée.  
  Il parle avec Lao Lao.  
  Lao Lao est une vieille dame.  
  Elle peut dire l’avenir.  
  L’avenir, c’est ce qui va arriver plus tard.  
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Wen va partir vivre avec la tigresse.  
La reine est la maman de Wen.  
La reine est très triste.  
Le roi aussi est très triste.  
Mais Wen n’est pas triste.  
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Le roi emmène Wen jusqu’à la forêt.  
La tigresse habite de l’autre côté du pont. 
Le roi dit à Wen : « N’aie pas peur ». 
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Wen prépare son sac.  
Il dit au revoir à sa maman. 
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Wen n’a pas peur. 
Il marche sur le pont. 
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Wen part tout seul dans la forêt. 
Il marche longtemps.  

        Wen est fatigué.  
Il se couche près d’un arbre. 

        Il s’endort. 

11 

10 

La tigresse a senti l’odeur de Wen. 
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Wen prend un bain chaud. 
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Wen se réveille.  
Il voit la tigresse.  
Il demande à la tigresse : « as-tu faim ? » 
Il ouvre son sac.  
Dans le sac de Wen, il y a à manger. 
Wen et la tigresse mangent. 
Wen danse pour la tigresse. 

La tigresse part avec Wen. 18 
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La tigresse vient vers Wen. 
Elle veut manger Wen. 
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La tigresse prend Wen dans sa gueule.  
A ce moment-là, elle se souvient de ses bébés. 
Elle portait aussi ses bébés dans sa gueule. 
La tigresse ne mange pas Wen.  
La tigresse n’est plus fâchée.  
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La tigresse pose Wen par terre tout doucement. 

 La tigresse se couche contre Wen pour le réchauffer. 
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La tigresse emmène Wen devant une grotte. 

Wen et la tigresse entrent dans la grotte. 
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Wen retire la flèche.   
La tigresse se réveille.  
La tigresse rugit.  
Cela veut dire que la tigresse crie très fort.  
Grrrrrrrrrr ! 
Elle se souvient de sa blessure.  
C’est un homme qui avait tiré la flèche sur la tigresse. 
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À la sortie de la grotte, il y a la forêt.  
La tigresse a emmené Wen chez elle, dans la forêt. 
La forêt est merveilleuse.  
Wen aime la forêt. 
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La tigresse est à nouveau fâchée. 
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      Un jour, la tigresse fait une sieste.  
      Wen trouve une pointe de flèche dans les poils de la tigresse. 
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   La tigresse n’attaque plus les villages.  
   Elle s’occupe de Wen.  
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Wen grandit.   
Wen apprend à vivre comme un tigre. 
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Wen a très peur.  
La tigresse voit que Wen a peur.  
Les yeux de Wen ressemblent aux yeux de ses bébés tigres. 
En regardant Wen, la tigresse se souvient de ses bébés.   
La tigresse se calme.  
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La tigresse prend doucement Wen dans sa gueule.  
Wen n’a plus peur.  

 
 
 
 
 

Wen connaît bien la forêt. 
 

Le roi et la reine sont toujours tristes.  
Ils pensent à Wen.  
Ils ont peur que Wen soit mort.      
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Le roi et la reine décident d’aller chercher Wen. 31 



  Les soldats vont partout dans la forêt. 
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   Les soldats allument des feux. 

Le roi demande à ses soldats de venir avec eux. 
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Wen et la tigresse sont entourés par les feux. 
Wen et la tigresse ne peuvent pas se sauver. 

Un soldat veut tirer une flèche sur la tigresse. 
Wen se met devant la tigresse.  
Wen crie : « Ne tirez pas ! ». 
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La reine crie : « Laissez-moi passer ! » 
La reine vient vers Wen.  



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 
 
Wen parle avec la tigresse :  
« Toi, la tigresse, tu es ma maman de la forêt.  
Tu m’as appris à vivre comme un tigre. 
La reine, c’est ma maman du village.  
Je dois retourner au village pour apprendre à être un roi.  
Je viendrai souvent te voir ». 

 
 

 
La tigresse part dans la forêt. 
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Wen reconnaît sa maman. 38 

Wen fait un câlin à sa maman. 
39 

Wen a grandi.      
Il est roi.  
Wen va souvent voir la tigresse devant la grotte.  
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Un jour, Wen amène un enfant avec lui.  
Wen dit à la tigresse :  
« Voici mon fils.  
Garde-le avec toi.  
Apprends-lui à vivre comme un tigre ».  
Il rentrera ensuite au village pour être un roi ». 
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